



Le Fromentier, c'est une aventure de 30 ans qui malheureusement s'achève aujourd'hui...

Pour ma part, c'est 18 ans au Québec et 18 ans au Fromentier. Une aventure extraordinaire remplie de défis, de rencontres enrichissantes mais aussi de galères... J'ai vu grandir toute une génération ; je me suis attachée à vous, chères clientes et chers clients.

Tout au long de son histoire, Le Fromentier a souvent été un précurseur dans son domaine : première boulangerie artisanale biologique à travailler des farines autre que le blé, première boulangerie à intégrer les paniers LUFÀ, première boulangerie à participer au marché public, marché de Noël, fête de la bière...

Quand la demande de produits sans gluten est arrivée, notre équipe de boulangers et de touriers a travaillé très fort pour réaliser des recettes de pains et muffins tout simplement succulents. Nous avons également tenté de stimuler la vie de quartier avec notre soirée raclette annuelle.

Mais tout ça fut malheureusement insuffisant.

La concurrence toujours plus grande, la hausse exponentielle du loyer et des taxes municipales, mais aussi la hausse des prix des produits tels que la farine ou le beurre ont rendu notre activité de plus en plus difficile à gérer.

Quand on rajoute à ça, des problèmes de stationnements et de circulation dans le quartier, les travaux incessants et les fermetures de rues, la Covid, les difficultés à trouver du personnel... Nous sommes usés par la fatigue et le stress. Croyez-nous, on s'est battu, on a vraiment tout donné pour repousser cette échéance.

Chers clients, fournisseurs et employés, c'est avec une très grande tristesse que nous vous annonçons que Le Fromentier fermera définitivement ses portes ce soir, lundi 18 septembre 2023.

Nous tenons de tout cœur à vous remercier pour votre fidélité et votre support durant toutes ces années.

L'équipe du Fromentier